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Haftungsausschluss  •  Disclaimer

Die vorliegenden Technischen Informationen vermitteln interessierten Planern, Bauher-
ren und Anwendern grundlegende Informationen um in der Auswahl der Rohrsysteme 
entscheiden zu können. Wesentliche Bedingungen für die Planung und Anwendung 
werden beschrieben.

Die Anwendung wird für jeden Produktbereich im jeweiligen Kapitel beschrieben. Ein-
satz- und Leistungsgrenzen sind einzuhalten. Wir übernehmen keine Gewährleistung 
für eine Zweckentfremdung und den nicht ordnungsgemäßen Einbau (Verlegung) und 
Anwendung.

Es wird mit dieser Broschüre kein Anspruch auf Vollständigkeit erhoben. Änderungen 
und Irrtümer vorbehalten. Es werden technische Informationen vermittelt, die dem 
Stand der Technik zum Zeitpunkt der Erstellung entsprechen. Generell gilt, dass not-
wendige Vorsichtsmaßnahmen, Normen, Richtlinien sowie anderweitig relevante Vor-
schriften beachtet werden müssen.

The present technical information provides interested planners, builders and users 
basic information to decide in the choice of pipe systems. Essential conditions for 
planning and application are described.

The application is described for each product area in the respective chapter. Opera-
ting and performance limits must be observed. We assume no warranty for misuse, 
improper installation and use.

There is no claim for completeness with this brochure. Changes and errors excepted. 
It provides technical information that reflects the state of the art at the time of its crea-
tion. In general, the necessary precautions, standards, guidelines and other relevant 
regulations must be observed.
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